

TENTATIVE D'ÉVASION AU QMA !!

Les personnels du CP de Nantes, ont encore une fois été victime d'un évènement grave.

En effet, le 05 Octobre 2024 au QMA, vers 11h, un détenu a aisément escaladé les grilles de la cour de promenade pour se retrouver dans les zones neutres, si habituellement ce genre d'acte est pour récupérer des projections, là, ce n'est pas le cas, la personne détenue escalada la grille pour se retrouver dans le chemin de ronde. L'alerte fut donnée, le détenu appréhendé et conduit au Quartier Disciplinaire. Ce dernier avouera durant l'enquête, vouloir repartir dans son pays d'origine.

Ce genre d'évènement laisse percevoir des fragilités dans le dispositif de sécurité du QMA, établissement soi-disant moderne et sécuritaire.

L'**UFAP UNSa justice** avait par le passé signaler cette fragilité mais sous le prétexte d'un budget trop onéreux, rien n'avait été fait. Maintenant, que l'exemple et que le chemin a été montré à toutes les personnes détenues spectateur de l'incident de samedi, **ON FAIT QUOI ?**

Dorénavant, des actes forts doivent être pris pour éviter que cela se reproduise.

L'**UFAP UNSa justice** félicite les personnels présents, pour leurs professionnalismes.

L'**UFAP UNSa justice** demande une sanction disciplinaire exemplaire et exige le transfert de détenu

Pour L'**UFAP UNSa justice**

HERVE Yann